

Tief traurig nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Kollegen

Dr. med. Guido Paolo Brun del Re

Er ist am 28. Januar 2015 nach langer Krankheit, jedoch unerwartet rasch verstorben.

Guido Brun del Re präsidierte während 10 Jahren das Ärztekollegium des Salem-Spitals, dem er seit 1990 angehörte. Das Ärztekollegium der Klinik Beau-Site hat er 12 Jahre lang aktiv mitgeprägt. Er hinterlässt in unserem Kreise eine schmerzliche Lücke und bleibt uns in hervorragender Erinnerung.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Ärztekollegium Salem-Spital
Ärztekollegium Klinik Beau-Site